

30 de noviembre de 2006

Los abajo firmantes nos manifestamos en favor de una salida institucional para la Universidad de Buenos Aires, tal y como fue formulada en el consenso de los decanos de nuestra universidad. Es sabido que formamos un espacio con identidad propia en la Universidad, que como tal ha venido actuando desde el fines del año pasado. En tal sentido hemos sostenido posiciones firmes y de principios respecto del modelo universitario y de las condiciones que debía tener el futuro gobierno de la UBA. No abdicamos de ninguna de nuestras ideas; las seguimos afirmando con convicción. Creemos, entre otras cosas, en la necesidad de un profundo debate, que incluya la reforma del Estatuto universitario y sabemos que para que tal debate sea posible, ante todo debe haber universidad. Ese es, para nosotros, el eje fundamental de la propuesta en ciernes. Se trata de darse cuenta que si no se encuentra un camino para elegir autoridades de modo debido, la UBA está en serio peligro. Es por ello que convocamos al conjunto de la comunidad universitaria y a la sociedad toda a ver en este acuerdo una instancia en la que cada uno de los firmantes asume una posición de responsabilidad y reconoce que de una crisis tan grave sólo puede salirse resignando vocaciones sectoriales. Una propuesta de este tipo (con un programa tan claramente definido) resulta inédita en una universidad en la que la fragmentación y la disputa de intereses han sido la norma desde hace tiempo.

Decanos **Jorge Aliaga, Hugo Trincherro, Jaime Sorín y Federico Schuster**